

Fecha: 06-08-2024
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 629,2
 VPE: \$ 721.664

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Director regional de INDAP destaca la labor local del rubro apícola

EN EL MARCO DEL DÍA NACIONAL DE LA MIEL

Director regional de INDAP destaca la labor local del rubro apícola

EQUIPO EL OVALLINO
 O valle

Como una manera de reafirmar el compromiso que tiene el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) con el rubro apícola, en la antesala del Día Nacional de la Miel el director regional de dicho servicio del agro, Víctor Illanes, efectuó visitas a un usuario y usuaria de la comuna de Vicuña.

Luisa Flores y Francisco Balanda se manifestaron agradecidos por la oportunidad de mostrar su labor y exponer los desafíos y proyecciones que tienen en sus respectivos emprendimientos apícolas, sobre todo en el marco de una fecha tan significativa, a través de la cual se destacan los beneficios que tiene para la salud el consumo de miel y sobre todo permite homenajear a los y las productores del país.

Fue así que Luisa Flores expresó que la instancia fue muy simbólica, ya que "el ver que hay un interés por el rubro y que nos escuchan es algo muy positivo. En este caso el director regional se llevó nuestras ideas y las propuestas que tenemos para engrandecer la actividad que desarrollamos. Además, así trabajamos juntos para buscar soluciones a los problemas que estamos teniendo a raíz de la sequía y el cambio climático".

Por su parte, Francisco Balanda señaló que esta fecha posibilita el concientizar a la población sobre la necesidad de cuidar a las abejas. "Invito a la gente a cuidar a las abejas, a mirarlas como sus amigas", dijo y agregó que para él "la apicultura forma parte de mi vida, es algo que invita a estar con las abejas. Por definición es la crianza y el cuidado de las abejas para la producción de miel, polen, propóleo y otras especies más".

Cabe indicar que ambos son integrantes de la Agrupación de Apicultores del Valle de Elqui (Luisa Flores es su presidenta), organización conformada por 35 socios, de los cuales 90% son usuarios o usuarias de INDAP, y en su mayoría participan en los programas PRODESAL (Programa de Desarrollo Local) o PADIS (Programa Agropecuario para el Desarrollo Integral de los Pequeños Productores Campesinos del Secano de la Región de Coquimbo), que son ejecutados por dicho servicio del agro y, en esta ocasión, la Municipalidad de Vicuña.

Junto a lo anterior la organización ha sido beneficiada anteriormente con el Programa Gestión y Soporte Organizacional (PROGYSO), también perteneciente a la mencionada institución.



El director regional de INDAP junto a los productores de miel, Luisa Flores y Francisco Balanda, resaltaron el aporte que este sector entrega al agro local.

CEDIDA

El funcionario estuvo con la productora Luisa Flores y el productor Francisco Balanda.

Para el director regional de INDAP, Víctor Illanes, el hecho de concretar estas visitas "reflejan el interés que hay desde el gobierno del Presidente Gabriel Boric por mantener un diálogo permanente y fluido con la Agricultura Familiar Campesina e Indígena. En este caso en concreto logramos fortalecer la relación con el rubro apícola y así contribuir a que sigan impulsando su desarrollo y producciones. Fue una jornada muy provechosa en compañía de Luisa Flores y Francisco Balanda".

Junto a lo anterior Illanes afirmó que en el marco del Día Nacional de la Miel "desde la institución agradecemos a todos los usuarios y usuarias del rubro apícola por el maravilloso trabajo que hacen de cuidar sus colmenas y entregarnos este preciado producto de la Región de Coquimbo como es la miel. Por la floración nativa que existe tiene un sabor especial y unas vitaminas que nos ayudan a estar saludables".

Asimismo, el seremi de Agricultura, Christian Álvarez, detalló que en materia apícola "desde nuestra cartera estamos comprometidos con brindar las mejores oportunidades a los apicultores y apicultoras para que adquieran nuevas técnicas, aumenten su producción y tengan más canales de comercialización. En todo este proceso un aliado clave es el INDAP, por lo que la actividad que efectuó su director regional, Víctor Illanes, es tremendamente significativa y

contribuye a obtener una valiosa retroalimentación sobre los apoyos que reciben los usuarios y usuarias y ver de qué manera podemos seguir potenciándolos".

Una muestra del compromiso que el INDAP tiene con el rubro apícola quedó graficado en el 48º Congreso de Apimondia, encuentro mundial efectuado el año 2023 en Santiago. En la ocasión 17 apicultores (usuarios o usuarias de la institución de la región de Coquimbo) pudieron

asistir gracias al apoyo del servicio del agro, y que les permitió generar redes de contacto y obtener nuevas experiencias que han estado aplicando a sus emprendimientos.

Para conocer más sobre el despliegue que efectuó INDAP por todo el Mundo Rural de la región de Coquimbo, los interesados e interesadas pueden visitar las redes sociales de la institución. En Instagram: @indapcoquimbo, Facebook: INDAP Coquimbo y X: @indap_coquimbo.

CARTELERA

CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle



Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
 Cierre después de la última función.

(Horarios de traspaches e refiere a todas las películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)
 *Los horarios esta sujetos a modificación.